

Bupati Adipati Pimpin Apel Pagi Pasca Libur Lebaran

AftisarPutra - WAYKANAN.UPDATES.CO.ID

Apr 26, 2023 - 11:03



Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya Pimpin Apel Pagi Pasca Libur Lebaran

WAYKANAN - Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M memimpin langsung Apel Pagi di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan, Rabu (26/04/2023).

Upacara juga diikuti oleh Wakil Bupati (Wabup) Ali Rahman, Sekretaris Daerah

Kabupaten, Saipul, para Pejabat Eselon II, III dan IV, para Pejabat Fungsional dan seluruh Staf Pemerintah Kabupaten Way Kanan.

Dalam sambutannya Bupati Adipati menyampaikan bahwa pasca libur Hari Raya Idul Fitri 1444 H merupakan momen yang baik untuk saling memaafkan baik antara pimpinan dengan jajaran, maupun sesama ASN, mengingat banyak terjadi salah dan khilaf dalam berperilaku sehari-hari.

“Saya atas nama pribadi dan Pimpinan dalam hal ini juga Wakil Bupati menyampaikan mohon maaf lahir dan batin atas salah dan khilaf selama kami menjabat dan bertugas di Kabupaten Way Kanan. Mari jadikan momen Bulan Syawal ini untuk kita saling memaafkan dan kembali memperbaiki hubungan baik sehingga roda Pemerintahan dapat berjalan dengan baik”, ucap Bupati Adipati.

Bupati Adipati juga mengapresiasi kehadiran ASN yang tetap menjaga kedisiplinannya untuk masuk kerja dan mengikuti apel pasca libur lebaran. Dirinya berharap pasca libur lebaran jajaran ASN memiliki semangat baru untuk kembali menjalankan tugas dan tanggungjawabnya, serta meningkatkan sinergitas dengan Pemerintah dalam mewujudkan visi misi Kabupaten.

“Saya sengaja langsung memimpin apel yang juga dihadiri oleh Wakil Bupati karena untuk melihat seberapa banyak ASN yang memiliki disiplin, dan kehadiran Bapak Ibu sudah cukup membuat kami senang karena ternyata banyak ASN yang disiplin masuk kerja dan mengikuti apel pagi. Untuk itu, mari maksimalkan kinerja untuk membantu Saya dan Pak Wakil Bupati, karena masih banyak yang harus dicapai, masih banyak cita-cita dan masih banyak janji politik kami yang belum tercapai”, lanjut Bupati Adipati.

Disamping itu Bupati Adipati juga mengapresiasi seluruh OPD dan jajaran untuk prestasi-prestasi dan program kerja yang telah tercapai.

“Terima kasih kepada seluruh jajaran atas kinerja dan dedikasinya selama ini, atas capaian-capaian yang telah diraih dan patut dibanggakan. Saya berharap kedepannya kita punya semangat baru untuk memajukan Kabupaten Way Kanan, jalankan program kerja sesuai skala prioritas namun tetap bijak dalam pengelolaan anggaran. Dan Saya juga meminta untuk kita semua lebih dapat menjaga sikap dan bijak bermedia sosial. Saya juga mendo’akan agar Bapak Ibu sekalian selaku sehat, dapat terus menjaga kedisiplinan dan semangat dalam bekerja”, tutup Bupati Adipati.(tr)